## Le président Petro déclaré leader honoraire des peuples autochtones à la COP27



Image: Prensa Latina

La Havane, 9 nov. (RHC)- Le président colombien, Gustavo Petro, a été déclaré ce mardi leader honoraire des communautés autochtones du monde entier, par le Forum indigène permanent réuni dans la station balnéaire de Sharm El Sheikh pour la COP27.

"Les communautés représentent une grande contribution à l'humanité, aujourd'hui nous savons ce que signifie la forêt et son importance dans la lutte contre les effets du changement climatique", a déclaré le Président Petro lors d'une rencontre avec les 7 dirigeants des régions socioculturelles ethniques.

Lors de cette réunion, Gustavo Petro et Susana Mouhamad, ministre colombienne de l'Environnement, ont mis en avant le travail des communautés ancestrales qui, grâce à leur sagesse et à leurs connaissances et sur la base de leurs cultures, pourront établir les solutions clés pour faire face à la crise climatique.

Darío Mejía, président de l'Instance permanente des Nations unies sur les peuples autochtones, a déclaré que "le fait que ces populations mondiales se réunissent ici avec leurs porte-parole et le président Petro est synonyme d'espoir pour ceux qui vivent actuellement avec les inondations, les sécheresses et les effets que génère le changement climatique".

Pour nous, il est fondamental que le président puisse parler et inclure les voix des peuples autochtones qui sont marginalisés dans le monde, a-t-il souligné.

Source: Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/304394-le-president-petro-declare-leader-honoraire-despeuples-autochtones-a-la-cop27



Radio Habana Cuba